

Steckbrief des WPU Informatik Klassenstufe 8 für Be Smart

Wer sind wir?

Wir sind 22 Schülerinnen und Schüler der Lilli-Martius-Schule, einer Grund-und Gemeinschaftsschule der Landeshauptstadt Kiel. Wir sind alle in der 8. Klassenstufe.

Wie oft haben wir schon teilgenommen?

Da wir erst ab dem 7. Schuljahr zusammen sind, haben wir bereits einmal als Gruppe teilgenommen. Einige von uns nehmen schon das dritte Mal teil, da sie vorher in einer anderen Klasse waren.

Warum haben wir schon mehrfach teilgenommen?

- Wir wollen eine rauchfreie Klasse bleiben, da rauchen uns nichts nützt, sondern uns nur schadet.
- Der Wettbewerb spornt uns an.
- Wir finden den Wettbewerb gut, außerdem würden wir sehr gern gewinnen, um etwas gemeinsam zu unternehmen.

Was gefällt uns so gut an Be Smart?

Ein toller Wettbewerb mit einem absolut wichtigen Thema.

Was könnte bei Be Smart besser sein?

Wir meinen, dass der Wettbewerb schon so viel bietet, dass man gar nichts mehr verbessern kann. Es wird der Zusammenhalt in der Klasse gefördert, es gibt witzige Kreativaktionen.

Wie oft wollen wir noch teilnehmen?

Lange, denn das Thema bleibt immer aktuell.